



„Lizenz: CC-BY. Urhebernennuna: Barmenia Versicherunaen. www.barmenia.de“

Die Barmenia-Hauptverwaltungen in Wuppertal

06.09.2021 09:30 CEST

Neue Kooperation: Barmenia und HiPP Mein BabyClub arbeiten ab sofort zusammen

Jedes Jahr werden in Deutschland über 700.000 Kinder geboren. Besonders in der Phase der Schwangerschaft und später nach der Geburt ist die optimale Versorgung und Unterstützung der Familie wichtig. Ein Großteil der Eltern meldet sich deshalb nach der Geburt im HiPP Mein BabyClub an. Dieser stellt seinen Mitgliedern kostenlos wertvolle Informationen und Produktproben sowie z. B. auch ein Babytagebuch zur Verfügung. „Die Barmenia möchte dieses Angebot mit der richtigen Absicherung der Kleinsten abrunden“,

erklärt Frank Lamsfuß, Vorstandsmitglied der Barmenia. „Mit HiPP haben wir einen idealen Partner für die Zielgruppe junge Familie gefunden. Beide Unternehmen agieren auf einer Wellenlänge und legen Wert auf Nachhaltigkeit und Gesundheit. Wir freuen uns auf eine spannende Zusammenarbeit.“

Von Anfang an die passenden Produkte für die Kinder

Die optimale Gesundheitsvorsorge ist für die Barmenia eine Herzensangelegenheit. Denn neben bester Ernährung und hochwertiger Pflege ist für die Kleinsten auch die richtige Absicherung sehr wichtig. Der optimale Gesundheitsschutz im Krankenhaus, Existenzabsicherung bei Krankheit oder Unfall, wichtige ärztliche Versorgung für die Gesundheit des Kindes und moderne, digitale Beratung rund um die Uhr sind ideale Produkte für junge Familien. Neben dem passenden Versicherungsschutz genießen Mitglieder des HiPP Mein BabyClub exklusive Vorteile bei Abschluss einer Versicherung.

Barmenia Krankenversicherung AG

Die Barmenia ist eine unabhängige Versicherungsgruppe mit Hauptsitz in Wuppertal. Zur Gruppe gehören die Barmenia Allgemeine Versicherungs-AG, die Barmenia Lebensversicherung a. G. sowie die Barmenia Krankenversicherung AG. Führende Gesellschaft ist ein Verein, die Barmenia Versicherungen a. G. Deutschlandweit beschäftigten die drei Unternehmen im Jahr 2020 rund 3.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Der in Wuppertal ansässige Krankenversicherer ist heute mit einem Beitragsvolumen von rund 1,9 Milliarden Euro die Nummer Sieben der privaten Krankenversicherer auf dem deutschen Markt. Er betreute im Jahr 2020 über 1,4 Millionen versicherte Personen. Die Gruppe arbeitet nach dem Grundsatz, der sichere Partner an der Seite ihrer Kunden zu sein und beste Lösungen zu bieten. Viele digitale Services runden die Produktwelt ab. Bei der Barmenia sind Kunden von Mensch zu Mensch versichert: Einfach. Menschlich. #MachenWirGern Weitere Informationen: <http://www.hipp.barmenia.de>

Über HiPP

Das 1932 von Georg Hipp gegründete mittelständische Familienunternehmen

HiPP beschäftigt heute 3.500 Mitarbeiter weltweit und erzielte 2019 einen Gruppenumsatz von 1 Mrd. Euro. Bereits 1899 stellte Joseph Hipp, der Vater des Unternehmensgründers, aus Zwieback und Milch den ersten Babybrei her. Seit Mitte der 1950er-Jahre werden Bio-Rohstoffe in HiPP-Produkten eingesetzt. Über die Jahrzehnte entwickelte sich HiPP zu einer der bekanntesten Marken Deutschlands und zum Symbol für eine Wirtschaftsweise, die von ökologischer, ökonomischer und sozialer Nachhaltigkeit geprägt ist. Das Produktportfolio umfasst heute über 400 Artikel in den Bereichen Baby- und Kleinkindernahrung, Schwangerschafts- und Babypflege, Windeln, Trink- und Sondennahrung sowie Kita- und Kindergarten-Verpflegung. Als weltweit erster Babykosthersteller bietet HiPP Beikost-Gläschen an, die über die gesamte Wertschöpfungskette hinweg klimapositiv sind. Das ist ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg zum klimapositiven Unternehmen im Jahr 2025. Weitere Informationen: <http://www.hipp.de/>

Kontaktpersonen



Marina Weise-Bonccek

Pressekontakt

Pressereferentin

Gesundheit und Corporate

marina.weise@barmenia.de

+49 202 438-2718

+49 160 96932975